

Gold für Bio-Imkerei

VORZEIGEBETRIEB / Honigprodukte aus Mautern räumten bei Direktvermarkter-Messe groß ab.

MAUTERN / Mit drei Gold- und zwei Bronzemedailles im Gepäck kehrte die Bio-Imkerei Loidl von der „Ab Hof Messe“ in Wieselburg zurück. Der Mauterner Familienbetrieb konnte mit allen eingereichten Produkten: Erste Plätze gab es für die Sorten Bio-Akazien-, Wald- und Cremehonig, dritte. Plätze für die Sorten Bio-Blüten- und Waldblütenhonig.

„Für uns ist diese Auszeichnung eine Bestätigung unserer Arbeit im Einklang mit der Natur und der Qualität unserer Bio-Produkte“, freuen sich Gerhard

und Doris Loidl. Auch für die Zukunft haben die heimischen Bio-Imker große Ziele: Noch in diesem Jahr startet ein Bauprojekt in Droß. Geplant sind die Errichtung eines praktischen Wirtschaftsgebäudes, einer Schau-Imkerei sowie eines Bienenlehrpfads, wo Interessierten das Leben der Honigbienen näher gebracht werden soll. Erhältlich sind die prämierten Bio-Produkte der Familie Loidl beim Kremser Bauernmarkt am Dreifaltigkeitsplatz am Freitag von 8 bis 12 Uhr sowie im Wachauer Bauernladen in Weißenkirchen.



Ing. Josef Ulz, Präsident des österreichischen Imkerbundes, gratuliert der erfolgreichen Familie Loidl: Gerhard, Doris, Philipp und Victoria.